

<https://info.nodo50.org/Ecuador-Policias-desatan-violentos.html>



Ecuador: Intento de golpe de estado

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 30 de septiembre de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

1-10-2004 7:00 El ejército y la guardia personal de Correa irrumpen en el Hospital de la Policía y liberan al presidente tras 45 minutos de enfrentamiento armado. Un muerto en el tiroteo. En sus primeras declaraciones el presidente acusa a seguidores de Lucio Gutiérrez y a elementos de partidos de la derecha de estar detrás del intento de golpe de estado. "Señores, si quieren matar al presidente, aquí está: mátenme si tienen valor" increpa el presidente a los policías golpista en el momento previo a su secuestro.

Correa: "Esto fue un intento de golpe de Estado fracasado"

La Radio del Sur

El mandatario ecuatoriano ratificó sus señalamientos contra individuos afines al ex presidente Lucio Gutiérrez. Anunció que se realizará una depuración profunda de la policía.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, quien este jueves fue víctima de una sublevación policial, señaló que esta acción fue un claro intento de conspiración en el que estarían involucrados individuos afines al destituido presidente Lucio Gutiérrez.

En la cadena nacional, el mandatario relató que se dirigió al regimiento Quito N° 1 inmediatamente conoció la rebelión de un grupo de policías que reclamaban la supuesta afectación a sus bonificaciones.

"Esto no ha sido una reivindicación salarial sino un claro intento de conspiración", indicó.

Correa agradeció a su escolta personal que, a costa de su propia vida, precauteló su integridad física.

Encapuchados civiles con metralletas reprimieron brutalmente a los ciudadanos, encabezados por el canciller, Ricardo Patiño, que avanzaron desde el Palacio de Gobierno en defensa del mandatario.

Todos los elementos que participaron en la insurrección y que ha hecho quedar tan mal a la institución y al país, tendrán la sanción correspondiente, "aquí no habrá perdón ni olvido", advirtió.

Además de los conspiradores de siempre, Correa sospecha que tras el levantamiento se pueden esconder elementos uniformados que en el pasado recibían aportes económicos de potencias extranjeras.

"Los irresponsables de siempre nos han hecho quedar mal presentándonos como quizá muchos nos quieran ver, como una república de opereta, donde supuestos policías, supuestamente buscando mejoras salariales secuestran al mismo presidente de la República", dijo.

"Pero que nadie se engañe, ese no fue el motivo, eso no es lo que ha pasado hoy, lo que pasó fue un intento de golpe de Estado, de conspiración, de desestabilización, que les falló a los conspiradores, gracias a la actuación del

Ecuador: Intento de golpe de estado

Gobierno Nacional, al pueblo ecuatoriano y a las fuerzas leales del orden”, subrayó el mandatario.

En este sentido señaló que las acciones de insurrección fueron una serie de acciones coordinadas que querían crear el caos con el pretexto de que se habían quitado beneficios económicos a policías y militares, lo cual dijo además, es falso.

Identificó a Gilmar Gutiérrez y Fausto Cobos, asambleístas del partido Sociedad Patriótica, del opositor Lucio Gutiérrez, de crear campañas de desinformación con características de guerra psicológica, con el propósito de levantar a la tropa armada contra el poder constituido.

Por ello anunció que “no habrá perdón ni olvido” para los responsables de la revuelta y que se realizará una depuración profunda de la Policía.

Correa confirmó la muerte del sargento Floilán Jiménez y la existencia de 27 heridos, luego del enfrentamiento registrado entre policías manifestantes y militares, reseñó Andes.

En el operativo de rescate del jefe de Estado, quien permaneció secuestrado en el Hospital de la Policía durante doce horas, participaron 35 oficiales y 500 hombres (300 de Fuerzas Especiales y 200 de otras unidades), según informó Luis Castro, comandante de las Fuerzas Especiales.

Aunque no precisó el número de uniformados heridos o fallecidos, el oficial denunció que fueron repelidos por francotiradores de la policía sublevada, quienes abrieron fuego sin control.

Fuente: [Rebellion](#)

1-10-2010: 02:04 Golpistas civiles protegidos por policías asaltan la TV pública intentando emitir en directo. Correa reconoce en llamada telefónica a medios de comunicación, que su situación en el Hospital de la Policía es un secuestro. La Casa Blanca y la Presidencia de la UE rechazan el intento de golpe de estado. Los gobiernos de Argentina, Peru, Chile y Venezuela rechazan el intento de golpe de estado

1-10-2010: 00:47 La policía nacional golpista intenta cortar la señal de la cadena de televisión publica. Asimismo los golpistas controlan la Asamblea Nacional, el aeropuerto de la capital y el Regimiento Quito. La manifestación de apoyo al gobierno es disuelta por la policía: un muerto reconocido por el Gobierno. Correa sigue "retenido" en el Hospital de la Policía. La CONAIE acusa a la derecha de instigar a sectores de la policia nacional a aventuras golpistas

30-9-2010: 23:17 El aeropuerto de la capital sigue en manos de los golpistas. La cúpula del ejército se manifiesta fiel al gobierno por no interviene.El movimiento indígena, en la oposición, rechaza en intento de golpe de estado. Miles de personas se manifiestan en Quito en rechazo al intento de golpe de estado. Declarado estado de excepción.

30-9-2010: 23:00 No está muy clara la situación personal del Presidente que podría estar "retenido" en el Hospital de la Policía, después de haber sido agredido y necesitar atención médica. Miles de manifestantes rodean el Hospital de la Policía en apoyo al presidente.

30-9-2010: 21:00 TeleSUR informa de que la OEA estaría pensando en convocar una asamblea extraordinaria ante los graves incidentes que se están dando en Ecuador y que, según fuentes gubernamentales, podrían ser los

primeros pasos de un golpe de estado

Un grupo de personas llegó hasta los exteriores del Palacio de Carondelet para apoyar al gobierno legítimo

Ministros de Estado se encuentran debatiendo en el interior para buscar solución a la situación

Un grupo de personas llegaron hace pocos minutos hasta la Plaza de la Independencia para mostrarle el apoyo al presidente Rafael Correa.

Con banderas verdes y del Ecuador, cientos de simpatizantes se dieron cita en estos momentos para apoyar al Primer Mandatario. "Correa amigo, el pueblo está contigo", son las consignas en estos momentos.

Por su parte, varios ministros de Estado se encuentran en la casa presidencial analizando la situación. Esto, tras la rebelión de un grupo de miembros de la policía que critican la Ley de Servicio Público.

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L275xH185/corre1-724fc-c38b5.png>

Presidente de Ecuador se mantiene en Hospital de la Policía

El Presidente de Ecuador, Rafael Correa, quien se hallaba en un período post-operatorio de su rodilla, una vez que se hallaba dentro del Regimiento Quito 1, ha sido trasladado hasta las instalaciones del hospital de la Policía Nacional, adjunto a este cuartel.

El mandatario intentó abandonar las instalaciones del lugar, pero fue agredido verbalmente, la fuerza de la escolta policial no fue suficiente, por lo que el mandatario se vio obligado a acudir hasta la casa de salud para recuperarse momentáneamente.

Mientras tanto la situación sigue tensa en dicha instalación policial.

Se suspende servicio de Trolebús y Ecovía en Quito

Asimismo, labores en entidades financieras se han interrumpido

En la ciudad de Quito se ha suspendido el servicio de transporte de Trolebús y Ecovía se ha suspendido como medida de precaución ante eventuales acontecimientos que se puedan producir por la falta de seguridad policial.

Según reportó radio Quito, en ciertas entidades financieras se ha cerrado la atención al público con la finalidad de que no se provoquen desmanes al interior de los bancos.

Protestas policiales obligan a suspender tráfico en aeropuerto de Quito

Quito, 30 sep (EFE).- Las operaciones del aeropuerto internacional de Quito fueron suspendidas hoy debido a que integrantes de las fuerzas del orden ocuparon la pista en protesta por la eliminación de incentivos profesionales, confirmó el alcalde de la capital ecuatoriana, Augusto Barrera.

"El aeropuerto de Quito está suspendido. Infortunadamente un grupo de personas ha ocupado la pista", dijo Barrera a la prensa sin identificar el sector de dónde provenían los manifestantes, que según algunas fuentes pertenecen a la Fuerza Aérea Ecuatoriana.

Efe pudo constatar, sin embargo, que fueron unos 150 policías los que bloquearon la pista del aeropuerto "Mariscal Sucre", situado en el centro norte de la capital.

El bloqueo de la pista ocurrió poco después de que policías de tropa ocuparan las instalaciones del regimiento Quito, uno de los más grandes de la capital ecuatoriana, en rechazo a la eliminación de incentivos profesionales por parte de la Asamblea Nacional.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, llegó hasta esas instalaciones, donde dijo que no cederá ante las presiones y que su Gobierno es el que más ha hecho por la institución policial.

La salida del jefe de Estado de esas instalaciones fue atropellado y en medio de la protesta se activó una bomba de gas lacrimógeno, lo que dificultó el caminar del gobernante que fue operado hace algo más de una semana de su rodilla derecha.

La protesta de los policías, que comenzó en Quito, se extendió a otras provincias, como Guayas, Tungurahua, Loja y Esmeraldas, donde también se manifestaron los familiares de los uniformados.

El canal Uno de televisión presentó imágenes de disturbios en la ciudad costera de Guayaquil.

El asambleísta oficialista Gabriel Rivera, informó de que los legisladores fueron desalojados de uno de los edificios donde funcionan las oficinas de la Asamblea por parte de "policías rasos", que "pusieron cadenas a las puertas".

Rivera consideró que tras la "desestabilización" están, entre otros, "la derecha ecuatoriana" y el partido Sociedad Patriótica, del ex jefe de Estado Lucio Gutiérrez.

El legislador consideró que la tropa está "confundida" porque el Gobierno lo que quiere es "racionalizar el tema de las remuneraciones" y en lugar de que cada que haya un ascenso se entreguen bonos, que "se mejoren en forma general los sueldos para toda la vida".

"Es penoso que quienes están llamados a defender la seguridad del país hayan sido utilizados de esta forma y estén virtualmente queriendo dar un golpe de Estado", dijo a un canal de televisión a la vez de asegurar que "bajo ningún concepto" se ha dado paso a la bajada de sueldos.

"Lo que estamos haciendo es racionalizando esto y ésto ha sido malentendido, no porque la tropa como tal lo haya entendido así, sino porque hay ciertos sectores interesados en esto y tanto ha ido el cántaro hasta que lo han hecho romper", comentó. EFE

Policías ecuatorianos desatan violentas protestas en Quito en contra del Gobierno

(TeleSur)

Ecuador: Intento de golpe de estado

El presidente Correa intentó dialogar con los oficiales en protesta, pero se vio obligado a abandonar el lugar luego que se lanzaran bombas lacrimógenas.

Un grupo de policías tomó este jueves a la fuerza el regimiento número 1 de la ciudad de Quito en protesta contra la negación al veto de la Ley de Servicio Público que contempla eliminación de bonificaciones y ascensos. El presidente de Ecuador, Rafael Correa se encontraba en lugar para intentar dialogar y se vio obligado a abandonar por los hechos violentos que se desataron en la zona.

Ante la exigencia de los oficiales por la presencia de autoridades, el mandatario se hizo presente y prometió una solución al conflicto, sin embargo su cuerpo de seguridad lo sacó del lugar luego que los policías empezaron a lanzar bombas lacrimógenas

El mandatario intentó explicar a los efectivos que se apostaron en un regimiento del norte de la ciudad, que la decisión se trata de una reestructuración total del servicio público y que están dirigidas no sólo para la Policía Nacional sino para cada uno de los servidores de ese sector, comenzando por la Presidencia del país.

El mandatario no logró transmitir su mensaje ante los efectivos alzados, quienes se expresaron con gritos y ofensas ante el Ejecutivo ecuatoriano.

"Qué pena que los actores de la patria se comporten de esta manera", logró pronunciar Correa ante los manifestantes que reclaman por la eliminación de bonificaciones económicas, condecoraciones y demás beneficios.

"La Policía Nacional es bastión de la patria (...) los hemos apoyado" reiteraba el presidente Correa ante la multitud que impedía la explicación sobre los cambios establecidos a través de la Asamblea Nacional de Ecuador.

Algunos de los manifestantes quemaron neumáticos y lanzaron piedras para mostrar su protesta y aseguraron que no se moverán hasta que logren tener contacto con las autoridades del país.

Se conoció que el aeropuerto Mariscal Sucre de Quito, suspendió sus operaciones porque su base fue tomada por uniformados.

El corresponsal de teleSUR en Ecuador, Cristian Salas, señaló que la situación es caótica en las afueras de las instalaciones del Regimiento Quito Uno, y existe una fuerte congestión en las avenidas principales.

Por su parte el ministro de Seguridad Interna y Externa de Ecuador, Miguel Carvajal, aseguró en rueda de prensa que confían en que esta situación será solventada lo más pronto posible.

"Confiamos en que esta situación generada por la desinformación de los oficiales será solventada porque contamos en que todo entrará en la normalidad en pocos momentos", expresó ante los medios.

Alertan sobre magnificación de potestas de Quito para fines conspirativos y desestabilizadores

(TeleSur)

El embajador de Ecuador en Venezuela, Ramón Torres, alertó este jueves que puede existir un intento de magnificar

la protesta que se desarrolla en Quito por parte de policías que reclaman bonificaciones y privilegios salariales, con el objetivo de desestabilizar a la nación.

En entrevista exclusiva con teleSUR, Torres advirtió sobre las posibilidades de que los disturbios "sean magnificados, sean utilizados por afanes conspirativos y desestabilizadores".

Torres indicó que no puede afirmar que tal hecho ocurra, pues deben las autoridades nacionales las que determinen "cuales son los genuinos intereses que están detrás" de las protestas.

Correa advierte que no cederá ante protestas de policías en Ecuador

(TeleSur)

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, advirtió este jueves que no cederá ante las protestas de policías que rechazan una ley aprobada por el Congreso que eliminó beneficios económicos a los miembros de esa institución y las Fuerzas Armadas.

"No daré ni un paso atrás, si quieren tomarse los cuarteles, si quieren dejar a la ciudadanía indefensa y si quieren traicionar su misión de policías, traiciónenlos", exclamó Correa en un encendido discurso ante decenas de uniformados que tomaron el principal regimiento de Quito.

Fuente: [Kaosenlared](#)

Movilizaciones convocadas

- **Madrid:** Concentración contra el Golpe de Estado en Ecuador. Viernes 1 de octubre de 2010 a las 19h. Embajada de Ecuador. C/Velázquez, 114, Madrid. Metro República Argentina.

Más noticias

- [Seguimiento en Kaosenlared](#)
- [Ganó el pueblo y la democracia en el Ecuador](#). Diagonal
- [El Ejército rescata a Correa, que vincula al ex presidente Gutiérrez con el golpe](#). Gara
- [DOSSIER Intento de Golpe de Estado en Ecuador](#). Sodepaz
- [Audio] [El FBI y la criminalización de la disidencia](#). Amy Goodman (En castellano)
- [Audio] [Fracasó el intento de Golpe de Estado en Ecuador](#). Más Voces
- [Presidente Correa afronta directamente protesta de la Policía Nacional](#)
- [Ecuador: Rafael Correa propone soluciones a conflicto de policías](#)

Ecuador: Intento de golpe de estado

- [Embajador Torres Galarza aseguró que protestas pretenden desestabilizar a Ecuador](#)
- [Canciller ecuatoriano advierte que detrás de sublevación policial actúan sectores golpistas](#)
- [Intento de golpe de Estado en Ecuador.](#) Anred